

N a c h r u f

Wir trauern um unser langjähriges Vereinsmitglied

Ingo Schmidt

der im Alter von 67 Jahren plötzlich und viel zu
früh verstarb.

Ingo war seit Jahrzehnten ein treues und zuverlässiges
Mitglied unseres Sportvereins.

Mit ihm verlieren wir einen liebenswerten Menschen,
einen Kameraden, einen Sportsmann, der sich stets
engagiert für die Belange des Vereins einsetzte.

Wir werden unseren Ingo nie vergessen und ihm stets ein
ehrendes Gedenken bewahren.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie, der unsere tief
empfundene Anteilnahme gilt.

Die Mitglieder des SV Ultra-Möbel Sachsenbrunn e. V.

Eisfeld/Sachsenbrunn, im Januar 2020